

# PlantaDoce.

Público

## Andalucía invertirá más de 500.000 euros en el Hospital de Jaén

La reactivación de los proyectos en el centro médico andaluz permitirá mejoras en las áreas quirúrgica, de hospitalización y de diagnóstico.

PlantaDoce  
9 may 2019 - 13:30

### Andalucía invertirá más de 500.000 euros en el Hospital de Jaén

Andalucía refuerza el Hospital de Jaén. El Gobierno autonómico, a través del departamento de Sanidad regional, invertirá 555.381 euros en este centro médico. El consejero del ramo, Jesús Aguirre, ha avanzado este jueves el presupuesto de “la redacción de proyecto para el posterior acometimiento de mejoras y obras de urgencia necesarias que garanticen la calidad y la asistencia a los pacientes y usuarios”, ha destacado.

Concretamente, la consejería de Salud ha puesto en marcha la redacción del proyecto de reforma integral de las plantas de hospitalización, que cuenta con una partida de 387.000 euros. Junto a ello, se ha reactivado la redacción del proyecto de la reforma del bloque quirúrgico del hospital materno infantil con una dotación de 75.821 euros y la reforma integral del centro de diagnóstico, que supondrá 92.560 euros.

**Aguirre ha visitado el área de oncología del centro jienense, que ha contado con una inversión de 325.000 euros.** Esta intervención ha posibilitado la ampliación del hospital de día, modernización de instalaciones, mobiliario y adecuación de consultas, así como sala de espera, climatización y ventilación.

“La mejora en estos espacios permitirá un mejor desarrollo del trabajo por parte de los profesionales, así como para los pacientes” ha destacado el consejero. El área de oncología atiende diariamente a 120 pacientes en el hospital de día, así como 150 en las diversas consultas.